

### Communication aux élèves et familles semaine du 14/12

En cette veille de vacances et de fêtes, je souhaitais vous apporter quelques informations pour la période de janvier :

- Suite à l'incendie qui a endommagé une partie de l'internat lundi 14/12, la situation de logement des internes est en cours de résolution. Chaque famille est personnellement contactée pour préciser l'organisation de janvier. 160 élèves pourront demeurer à l'internat du Castel et 66 internes seront accueillis dans deux lycées dijonnais.  
Exceptionnellement, aucun accueil ne sera possible dimanche 3/01 au soir.  
Les salles de cours du rez-de-chaussée seront à nouveau utilisables.  
Pour les salles de cours du 1<sup>er</sup> étage, les changements seront consultables sur Pronote.

Un grand merci aux parents et aux élèves pour leur soutien et leur compréhension devant cette difficulté, et un grand merci également à tous les personnels pour leur réactivité et disponibilité.

L'enquête de police est toujours en cours et devrait aboutir rapidement. Nous allons pouvoir reprendre un fonctionnement le plus proche possible de la normale dès le 4/01.

- Sur le plan sanitaire, je vous rappelle que l'organisation pédagogique actuelle se poursuit jusqu'au 17/01 inclus sauf pour les 2<sup>nde</sup> pro Boulanger-Pâtissier qui reprennent tous la 1<sup>ère</sup> semaine de janvier avant le départ en stage.

Nous vous rappelons l'importance de la prudence à chaque instant et le respect des gestes barrière, indispensable pour la sécurité.

Passez de belles fêtes, et au plaisir de nous retrouver en pleine forme en janvier.

Le proviseur.

